



Rusia

Yulia Navalnaya, viuda de Navalni: "Continuaré el trabajo de mi marido" —P2

Suiza cuestiona la investigación por terrorismo del 'caso Tsunami'

● La Oficina Federal de Justicia suspende la rogatoria del juez Castellón al no ver pruebas de la implicación de Rovira ● El país helvético pregunta por los efectos de la futura ley de amnistía

JOSÉ MANUEL ROMERO
Madrid

Suiza cuestiona la causa por terrorismo que el juez Manuel García Castellón instruye contra 12 personas, entre ellas el expresidente catalán Carles Puigdemont y la lí-

der de ERC, Marta Rovira. La Oficina Federal de Justicia ha suspendido, a la espera de aclaraciones, la comisión rogatoria cursada en noviembre por García-Castellón. Suiza, según la respuesta oficial conocida por EL PAÍS, se niega a in-

formar sobre la localización de Rovira al dudar de su participación en Tsunami Democràtic y en las protestas del aeropuerto del Prat. Rechaza detallar los movimientos de una cuenta que supuestamente se usó para las movilizaciones

y recuerda que en 2020 ya denegó una petición similar al no ver indicios de terrorismo. La Oficina Federal de Justicia pregunta al juez los efectos que la futura ley de amnistía tendrá para los imputados en el caso *Tsunami*. —P14

España sancionará a los colonos violentos de Cisjordania

Albares lamenta que la medida no saliera adelante en la UE

MARÍA R. SAHUQUILLO
Bruselas

España impondrá sanciones a los colonos israelíes en Cisjordania que emplean la violencia contra los palestinos. Lo anunció el ministro de Exteriores, José Manuel Albares, tras la reunión de sus homólogos de la UE, donde la medida fue frenada por el veto de Hungría. "No ha sido posible hacerlo a Veintisiete", lamentó. Sanciones similares rigen en EE UU, Francia y el Reino Unido. —P4

Brad Smith
Presidente de Microsoft

"Debemos tener una forma de ralentizar o apagar la IA"

PATRICIA FERNÁNDEZ DE LIS
Madrid

El presidente de Microsoft, Brad Smith, firmó ayer en España un acuerdo sobre inteligencia artificial (IA) que implica una inversión de 2.100 millones de euros. En una entrevista con EL PAÍS, el ejecutivo explica el futuro de esta tecnología y admite: "Tenemos que tener una forma de ralentizar o apagar la IA, especialmente si está controlando una infraestructura crítica". —P26 Y 27

Seguridad Social
El Gobierno plantea que en los trabajos más peligrosos se permita jubilarse antes —P28

Drogas
La policía investiga si un chico de 14 años murió por la 'cocaína rosa' —P34



Alfonso Rueda y, tras él, Alberto Núñez Feijóo, ayer en Santiago durante la celebración de la victoria electoral del PP. ÓSCAR CORRAL

EL ESCENARIO POLÍTICO DESPUÉS DE LAS ELECCIONES EN GALICIA

Feijóo se ve reforzado y llama a concentrar el voto en el PP

ELSA GARCÍA DE BLAS
Madrid

El éxito del PP en su feudo gallego permite a Alberto Núñez Feijóo reforzar su liderazgo interno y pasar página del patinazo sobre la cuestión catalana en la última semana de campaña. "Los españoles ya saben que

si concentran el voto en el PP, frenamos al independentismo y arrinconamos al sanchismo", dijo ayer Feijóo. La mayoría absoluta de Alfonso Rueda, interpretan en el PP, valida la estrategia frontal contra la amnistía y contra el Gobierno de Pedro Sánchez. —P17

Sánchez urge al PSOE a forjar liderazgos que trasciendan su marca

JOSÉ MARCOS
Madrid

Pedro Sánchez se mostró ayer afectado por el mal resultado del candidato socialista a la Xunta, José Ramón Gómez Besteiro, que era su apuesta personal, según fuentes de la dirección federal. El presidente del Gobierno

defendió en la ejecutiva del PSOE que el partido necesita "consolidar liderazgos fuertes" en las comunidades autónomas "que incluso trasciendan la marca" del partido, en el sentido de llegar a los votantes menos ideologizados que resultan decisivos. —P16
—EDITORIAL EN P10